

COLLEGIENS ET LYCEENS A MADRID
DU 04 AU 08 AVRIL 202

Un voyage réussi pour les collégiens et lycéens qui seraient bien restés quelques jours de plus à Madrid...

Quelques mots des participants :

« J'ai beaucoup aimé le voyage en Espagne organisé par Mme CATANESE.

J'ai apprécié les nombreux temps libres de chaque journée : nous pouvions visiter la ville, faire les magasins ou encore acheter à manger.

Nous avons eu plusieurs visites guidées. Ma préférée est celle de l'**Alcazar**, un château situé à **Ségovie**.

Nous avons une sorte de télécommande qui nous donnait les explications pour chaque pièce et nous écoutions individuellement via celle-ci. J'ai également apprécié la "chasse aux tableaux" au **musée du Prado**.

En conclusion, je referais avec plaisir un voyage avec mon collègue. »

« Lors du voyage en Espagne nous avons pu découvrir de nombreux lieux comme la **Plaza de Mayor** et la **Plaza de Callao**, les places les plus célèbres de Madrid, l'**Alcazar** et l'**Aqueduc à Ségovie**, le **Stade de Santiago-Bernabeu** et le **musée du Prado** où sont exposées des œuvres de célèbres peintres. Nous avons eu des temps libres chaque jour pour faire les magasins ou d'autres activités. Ce voyage nous a permis de mieux nous exprimer en espagnol grâce à nos familles d'accueil. »

Quelques photos pour l'illustrer

Les futurs champions du Real Madrid



Sur la plaza Mayor



Les gourmands devant La Mollorquina fondée en 1894



Le Palais Royal et sa nouvelle garde



Au parc du Buen Retiro



Devant l'Alcazar à Ségovie



La visite d'une fincas de taureaux ... en toute sécurité

